
Отчет о работе за 2024 год

*Уважаемые избиратели*

В 2024 году работа на посту депутата по одномандатному
избирательному округу № 12 и Председателя Петрозаводского городского
Совета была непростой. Тем не менее, в отчетный период нам удалось
осуществить множество планов и пожеланий жителей. За достижение
описанных ниже результатов, в первую очередь, следует выразить
благодарность всем, кто оказывал содействие в деловых вопросах. Это
Правительство и Законодательное Собрание Республики Карелия,
Администрация Петрозаводского городского округа, коллеги депутаты
Петрозаводского городского Совета и, конечно же, горожане, обращения и
предложения которых являются основой и главной составляющей всей
моей депутатской деятельности.



*Работа с избирателями*

В 2024 году мною проведены 24 приема граждан. Данные
мероприятия проводятся мной на постоянной основе. Встречи состоялись
как в партийном Штабе общественной поддержки, так и в рамках
выездных мероприятий на округе, где гражданам удобнее рассказывать о
своей проблеме. Помимо официальных приемов, жители направляли
обращения на информационные ресурсы Петросовета (интерактивная
общественная приемная, официальная группа в контакте, официальная
электронная почта) и мою личную страницу в социальной сети. Только на
мой профиль во «ВКонтакте» избиратели округа № 12 и других районов
города отправили в 2024 году около 250 обращений. Благодаря
активности жителей на территории моего избирательного округа
проведены: модернизация освещения на Красноармейской улице и улице
Островского, отремонтированы дороги на улице Володарского,
Гоголевском путепроводе и улице Антикайнена, реализована крупная
программа по расселению 10 ветхих и аварийных домов в районе
Северной улицы.



В избирательном округе уделено внимание и иным проблемам,
волнующим жителей. В частности, оказано содействие в ликвидации
незаконно установленных нестационарных объектов. По депутатскому
запросу проведен демонтаж неэксплуатируемых гаражей на улицах
Анохина и Свердлова. Совместно с жителями округа проведены
субботники и акции по посадке деревьев: на улице Анохина, в
Губернаторском парке, в сквере 71-й стрелковой дивизии и других
территориях. По обращениям горожан на дворовых и общественных
территориях в центральной части города и районе Перевалка проведены
текущие ремонты, ликвидированы несанкционированные свалки. Среди
других обращений от граждан, в рамках которых велась работа:
нарушение режима тишины, вопросы получения льгот, помощь
общественникам в организации мероприятий, оказание консультаций
семьям участников СВО. По всем упомянутым обращениям составлены
соответствующие депутатские запросы и обращения в министерства,
ведомства и подразделения администрации города в рамках их
полномочий. Вопросы взяты на депутатский контроль.



*Во всем городе*

В 2024 году мной как Председателем Городского Совета велась работа
с жителями разных избирательных округов Петрозаводска. По просьбам
горожан были отремонтированы лестничные спуски на улицах Корабелов
и Сортавальской, обустроен пешеходный переход на улице Ригачина,
модернизирована система освещения в Канонерском проезде. Выделены
средства на текущие и плановые ремонты образовательных учреждениях
города. Проведены экологические сезонные акции по посадке деревьев в
Губернаторском парке, парке Победы, Высотном сквере, проведены
работы по благоустройству дворовых и общественных территорий в
разных районах города. Кроме того, мною были поддержаны
региональные законодательные инициативы по запрету продажи алкоголя
в жилых домах и ответственности перевозчиков за нарушение правил
работы с пассажирами.



*Депутатский контроль*

Проводимые работы требуют большого внимания со стороны
депутатов. В отчетный период мною осуществлялся контроль за
деятельностью по ремонту школ № 3, 9, 12, 29, 35, 43, 39, 55 и
финно-угорской, а также детских садов № 12, 24, 34, 35, 41, 63, 79, 83, 90,
91, 93. Проведены осмотры работ в скверах Попова, Анны Рогозкиной,
Высотный, Источник, парках Патриот, Побережный, Беличий Остров и
Защитников Города. В период строительных работ на упомянутых
объектах по моей инициативе проведены выездные совещания с участием
подрядчиков и представителей администрации Петрозаводска. Все
выявленные нарушения и замечания устранены. Штрафные санкции
применены к подрядчикам, занимавшимся благоустройством сквера
Попова. Выявлены и устранены недочеты, препятствовавшие началу
работ на лестничном спуске на улице Корабелов, 30. Более того, после
обращений жителей создана общественная группа, осуществляющая
контроль питания в школах и детских садах города.



*Сессии Петросовета*

В 2024 году в мною как Председателем Петрозаводского городского
Совета проведены пять очередных и две внеочередные сессии, которые
состоялись 18 января, 16 февраля, 14 июня, 13 сентября, 1 ноября, 22
ноября и 20 декабря. В преддверии каждой сессии на заседаниях
постоянной комиссии по здравоохранению, экологии и социальному
развитию я участвовала в обсуждениях повестки предстоящего заседания,
выступала с инициативами и вносила корректировки в предлагаемые
проекты решений. В течение года на сессиях Петрозаводского городского
Совета приняты важные изменения в Устав Петрозаводского городского
округа, бюджет города на 2025 год и плановый период последующих двух
лет, а также внесены корректировки в главный финансовый документ
муниципального образования.



Депутатами Петросовета в отчетный период принимались решения о
порядке распоряжения муниципальным имуществом, преобразовании
муниципальных предприятий, принятии отчетов Главы Петрозаводского
городского округа и Контрольно-счетной палаты, утверждались проекты
территориального планирования столицы Карелии и многое другое.
Например, в 2024 году большинством голосов в Петрозаводске был
введен туристический налог, который с будущего года будет приносить
доходы в бюджет города в размере от 18 до 25 миллионов рублей в год.
Согласно поправке партии «Единая России», от уплаты будут
освобождены все жители Карелии. Взимать налог не будут и с льготных
категорий граждан. Помимо этого депутаты одобрили выделение
дополнительного финансирования для ПМУП “Городской транспорт”, что
позволило поднять зарплату водителей троллейбусов на 35%. Благодаря
этому решению на предприятие вернулись уже более десяти человек.



В Петросовете рассматривались решения, касающиеся
благоустройства городских территорий, расселения ветхого жилья,
ремонтов в школах и детских садах, включения в перечень новых наказов
от избирателей и чествования заслуг известных деятелей города. На
протяжении 2024 года мной принималось участие в комиссиях, где
обсуждался бюджет Петрозаводского городского округа, в собраниях
рабочей группы по координации помощи семьям военнослужащих,
участвующих в СВО, в составе Конкурсной комиссии по рассмотрению
предложений о присвоении звания «Почетный гражданин города
Петрозаводска» и в открытых общегородских планерных совещаниях, на
которых депутаты Петросовета совместно со специалистами
Администрации, представителями муниципальных предприятий и
жителями обсуждают острые вопросы и насущные проблемы города.



*Благоустройство города*

Забота о благоустройстве города – одно из приоритетных
направлений депутатской работы. В отчетный период, при поддержке
республиканского и федерального бюджетов, в Петрозаводске привели в
порядок 12 дворов и пять лестничных спусков. Более того, в рамках
федеральной программы «Формирование комфортной городской среды» в
карельской столице обустроены 7 общественных территорий: парки
Беличий Остров, Побережный, Патриот, Фонтаны, Защитников Города, а
также скверы Высотный и Попова. Непосредственное участие в решении
упомянутых вопросов благоустройства города принимали депутаты
Петрозаводского городского Совета.



Благодаря федеральной поддержке стали возможны благоустройство
сквера Источник и пешеходного моста в Якорном парке. Кроме того,
ввиду экономии при реализации нацпроекта «Безопасные качественные
дороги» модернизировано уличное освещение на 22 городских объектах.
В список отремонтированных в рамках нацпроекта дорог вошли 11
объектов Петрозаводска. Добавлю также, что в рамках муниципального
контракта выполнены асфальтирование проезжей части на участке от
площади Кукковское Кольцо до Древлянской набережной, замена
бортового камня и люков колодцев. Обустройство всех упомянутых
объектов велось под контролем депутатов Петрозаводского городского
Совета. В содействии с депутатами составлены планы по благоустройству
столицы Карелии на будущий год.



*В качестве Председателя Совета женщин*

В отчетный период мною активно велась работа на посту
Председателя Совета женщин города Петрозаводска. В течение года на
передовую были отправлены тонны помощи бойцам СВО, реализованы
инициативы в сфере здравоохранения, культуры, образования, проведена
работа над созданием положительного образа современной женщины,
патриотические и благотворительные акции. За год Совет женщин города
Петрозаводска пополнился новыми участницами. Теперь женсоветы есть
в 16 трудовых коллективах, а число участниц выросло более чем в два
раза. Особое внимание было уделено пропаганде традиционных
семейных ценностей, а также помощи семьям, оказавшимся в трудной
жизненной ситуации и семьям военнослужащих. Отмечу, что данное
направление созвучно тематике года, объявленного Президентом годом
семьи.



*Взаимодействие со СМИ*

В отчетный период деятельность Председателя Петросовета
многократно освещалась ведущими телеканалами и изданиями
республики. С их помощью получена дополнительная возможность
общения с избирателями и информирования жителей о депутатской
деятельности. В 2024 году с нами сотрудничали телерадиокомпании
«ГТРК «Карелия», «Ника+», «Сампо ТВ 360», интернет-порталы
«Республика», «Столица на Онего», «КарелИнформ», «Фактор»,
«Петрозаводск говорит», «МК в Карелии», «АиФ» и другие. В
дополнение к этому информация о деятельности Председателя
Петросовета размещалась на официальном сайте Петрозаводского
городского Совета, сайте Администрации Петрозаводского городского
округа и их официальных сообществах в соцсетях, на официальном сайте
партии «Единая Россия» в Карелии, а также на личной странице в
социальной сети «ВКонтакте».



*Планы на будущее*

Продуктивная работа позволяет оставить задел на будущий год.
Утвержденный бюджет Петрозаводского городского округа на 2025 год и
плановый период 2026-2027 содержит поправку “Единой России”,
имеющую социальную направленность, на сумму более чем в 14
миллионов рублей. В будущем году мы проследим за исполнением
основного финансового документа и при необходимости будем дополнять
его. Членами фракции собраны пожелания граждан, нуждающиеся в
исполнении. В соответствии с ними мы будем строить работу, предавая
большое значение каждой конкретной инициативе по обустройству
столицы Карелии и моего избирательного округа № 12. В частности,
запланирован ремонт дворов на улицах Герцена, 31 А и Горького, 24. На
территории избирательного округа также готовятся проекты ремонта
дорожного полотна и модернизации освещения. Запланирован ремонт в
детском саду № 93 “Дюймовочка”.

Председатель
Петрозаводского
городского Совета Н.И. Дрейзис


